
Productor sanrafaelino no ha podido regresar de Buenos Aires

Marcelo Cid Casteulani es un productor agropecuario que vive en el distrito de La Llave. Antes de que comenzara el aislamiento social obligatorio, tuvo que viajar a Buenos Aires por el fallecimiento de su padre. Ha tenido que pedir a sus vecinos que lo ayuden con la cosecha de su producción, pues no puede regresar a San Rafael.

Este productor viajó el mes pasado a José C. Paz, Buenos Aires, al enterarse de que su padre estaba con problemas de salud. Lamentablemente, el 30 de marzo el hombre falleció, pero Marcelo no pudo volver más a nuestro departamento.

“Acá estoy parando en la casa de mis padres, en ese sentido estoy bien, pero el problema es que dejé a mi señora y a mi nena en la finca con la idea de que en una semana volvía. Estábamos en plena cosecha. Si bien entre el granizo y la helada no había mucho para cosechar, estamos en zona de fincas con los recursos suficientes para que ellas estén una semana y realmente se la están viendo más que complicada”, dijo a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael, y agregó que si no fuera por la ayuda de los vecinos, sería todo más complicado aún, pues no tienen medios de movilidad para ir a la Ciudad a buscar fondos en los cajeros automáticos.

Criticó que la falta de medidas serias por parte de autoridades políticas hace que las personas busquen soluciones “caseras”, como viajar varios desconocidos en vehículos particulares sin el menor cuidado sanitario y poniendo en riesgo a otros ciudadanos. “No hay una coordinación, no hay un criterio único, no hay un permiso nacional, porque en algunos lugares lo aceptan y en otros no. Cada provincia o municipio tiene su permiso”, lamentó, y aseguró que situaciones similares a la suya la viven argentinos que se encuentran por todo el país.